



EL EFECTO BUMERAN

Estas páginas son una traducción del francés usando un traductor automático. Si quieres apoyar nuestra acción de buscar el equilibrio de Dios guiados por el Espíritu Santo y que usted encuentre algún error de traducción, por favor notifíquenos haciendo clic en el siguiente enlace: cristianos.esperanza@free.fr

CAPÍTULO 7

La pequeña nube

¿A dónde iba yo?

¿Sabía entonces dónde iba? Por supuesto que no!

A la mañana siguiente, es decir unas horas más tarde, nos fuimos a este desayuno "De Hombres De Negocios Del Evangelio" en Meudon. Escuchamos testimonios muy hermosos, pero en particular no pasó nada para cada uno de nosotros.

No pasó nada más para mí, porque lo que yo habría podido recibir, visto que eso me pasó unas horas antes, aunque yo no tenía todavía entendido bien.

Lo había recibido, pues obviamente no tuvo nada que ver con lo que yo esperaba, pero ¿cómo podía esperar por él, porque no lo hice. ¿Cómo podía también imaginar cómo mi vida sería dado vuelta boca abajo a partir de este momento, mientras que no sólo había ya vivido, aunque sabía que durante tres semanas. Aparte de esta inmensa felicidad y estas pocas palabras me había estado al borde de una decisión y no lo entiendo, que fue cambiado por mí que no conocía la palabra de Dios en este sentido. El sábado, seguramente incluso un poco barrocos que mentirme tarde, vi absolutamente nada cambió, ni del patrón. ¿También sabía que había que hecho algo cambió en mí?

El siguiente el lunes, dos días después de que por lo tanto, Marie-Claude fue al equipo de trabajo en la mañana, y según nuestros hábitos, fui a buscarla en la ciudad a su parada de autobús en la tarde. Había mucha gente ese día, tal vez ni siquiera había una fiesta, porque recuerdo que eran especialmente y adelante cuando llegué a la calle peatonal. Generalmente, cuando yo llegué a este lugar, aunque buscaba Marie-Claude de la mirada, que aproveché siempre a hacer un repaso rápido: uno o el otro, un buen trato, una mujer bonita para ver o seguir. Los 'buenos' días, generalmente estaba haciendo un pequeño gancho o acera cambiado, encontrarme frente, por la oportunidad de conocer a sus ojos, una sonrisa...

Entonces tenía cuarenta y dos años, crees que sabía perfectamente mi manera de, y nada se opone a mí para actuar de forma diferente. No era más largo debido a un Consejo o una regla que uno o el otro, me había enseñado tiene de hecho que uno o el otro me aconsejó que reaccione en contraste. ¡No! Recuerdo otra vez ese día, llegando sólo trivial en la acera frente a la tienda Uniprix al tiempo, cuando de repente, una vez más para mi gran asombro, me di cuenta de que he visto a hombres y mujeres de la misma manera! También feliz de ver que el otro! De repente había perdido ese deseo de seguir a las mujeres o incluso cruzar los ojos o todavía no lo sé.

Entonces eso! Puedo decir a usted que para mí esto fue un verdadero milagro. Yo que hasta entonces siempre había sido forzado a "Draga". Yo, que prefirió dejar en casa a mis hijos, cuando bajaba de la ciudad el sábado hacer algunas compras, por temor a una mujer bonita que no podía seguir... ¡Yo! Entonces sentí que maravilloso ver gente viva, verlos en vivo, en una felicidad que jamás había conocido la felicidad.

¿Si alguien tenía anteriormente me preguntó si sabía que felicidad, me habría respondió molesto: ' pero por supuesto, para quien me lleve usted '? Y sin embargo... Mirando estas personas viven, sentí felicidad más que nada nunca había conocido hasta entonces.

He vivido esos momentos como una nube. Realmente no podía entender esta transformación, ni en la fabricación de reconciliación con lo que todavía no. No sabía que me hecho, verdaderamente bautizados con el Espíritu Santo. ¿Sabía que en este momento lo que significaba? ¡No! No lo creo!

Esto es en realidad sólo tres semanas más tarde, empecé a tomar conciencia, cuando Marie-Claude fue bautizada del Espíritu Santo. Luego nos íbamos a vivir bien pasos, aunque las dificultades, gran parte de la lucha, sino también y sobre todo, momentos bien felices. Estamos en muchos experimentos que fueron publicados a veces genial, a veces feliz, a veces difíciles, a veces muy difícil, pero que todo día a día nos revela un poco más el amor de Dios en Cristo Jesús.

Lo hicimos recibir lecciones a veces excelentes, a veces muy bien, a veces bien, a veces correcto a veces dudosos... pero de nuevo, cuando experimentamos sin cuestionarlo, pero para entender y actuar según el espíritu de Dios y su palabra, el señor confirmamos que advertimos a no seguir o nos llevó a nosotros mismos.

Hacemos cela nada excepcional, porque Dios es el mismo ayer, hoy y siempre para cada uno de aquellos que quieren seguirlo y están dispuestos a poner en práctica sus preceptos. **Que Dios bendiga usted!**

Esta obra no puede ser objeto de ningún comercio. Se ofrece gratuitamente e informador por la Asociación CHRETIENS DE L'ESPOIR, 2 Impasse Saint Jean – 26110 – VINSOBRES - France.

Tel. (33) 0954705737 – cristianos.esperanza@free.fr – Telex : (33) 0959705737

Siret N° 444 684 427 00016